

中部支部報告

中部労福協まつり

8月20日（日）、関金滝川親水公園において第2回中部労福協まつりを開催しました。前日までは台風の影響が心配されましたが、当日になるとその心配も必要ないほどの好天に恵まれ、約550人の参加を得て無事開催することができました。

来賓として中国労金鳥取県本部より安長本部長、連合鳥取中部地域協議会より平井副議長

また、鳥取県労働者福祉協議会からは
　　中山専務理事にお越しいただきました。
開会式終了後、「クイズ大会」をしました。

労福協に関するものをはじめとして様々なジャンルのクイズに、会場は大盛り上がりでした。最後まで残った10人には、豪華賞品が渡されました。続いて、まつりのメインイベントでもある「マスつかみ」が行われました。参加者の前で約2,500匹のマスが放流されると会場は一気に盛り上がりをみせ、参加者のモチベーションは最高潮に達していました。「大物賞」が準備されており、この日は、52cmのマスをつかみ上げた方が「大物賞」を受け取られました。そして最後には、1万円の豪華賞品や商品券をはじめとして計約110本の賞品が準備され、盛大に「お楽しみ抽選会」が行われました。



なお、この間約2時間にわたって小規模作業所による出店販売が行われました。マスつかみが終了するまでは、まばらであったお客様もそれが終わるとどっと増え、縁日の境内かと見間違えるほどの大賑わいでした。

こうして無事に終わることができたのも労福協の役員のみなさんをはじめ、様々なところで様々な方々の協力があってこそ。来年もさらに盛り上がる労福協まつりにしたいと考えております。引き続きみなさまのご指導・ご鞭撻を賜りますようよろしくお願ひします。

中部支部 事務局長 梅津

